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第２２期第３回 佐賀県連合海区漁業調整委員会 議事概要 

 

１ 日  時   令和４年８月１７日（水） １５時００分から 

 

２ 場  所   グランデはがくれ「ハーモニーホール」 

 

３ 出 席 者   佐賀県松浦海区漁業調整委員会 

                  会      長    川 嵜 和 正 

                  委      員    坂 本 安 則 

                     〃        川 口 安 教 

                     〃        宮 﨑 雅 司 

                     〃        後 藤 政 則 

                     〃        福 良 繁 一 

                     〃        池 田 宏 子 

 

   佐賀県有明海区漁業調整委員会 

会      長  西久保   敏 

委      員  中 野 正 利 

〃     竹 下 泰 彦 

〃        古 賀 秀 昭 

 

４ 臨 席 者     佐賀県有明海漁業協同組合 

指   導    課  中 島  光 

指 導 課  糸 山 亮 平 

佐賀県海区漁業調整委員会事務局 

事 務 局 長   江 口 泰 蔵 

主 任 主 査     川 﨑 明 弘 

主 査  本 間 智 希 

 

５ 議題及び議決事項 

（１） 令和４年度全国海区漁業調整委員会連合会通常総会（第 58 回）の結果 

について（報告） 

・・・・事務局から概要報告 

 

（２） 令和４年度全国海区漁業調整委員会連合会九州ブロック会議における 

佐賀県の要望事項について（協議） 

・・・・原案どおり承認 
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（３）その他 

・・・・全漁調連の諸会議の状況等について説明 

・・・・事務局から次回委員会の日程を説明 

 

６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要  
（１）説明者  

議題１ 江口事務局長  
議題２ 江口事務局長  
議題３ 江口事務局長  
 

（２）質疑応答等 

【議題（１）について】 

  （竹下委員）  
   企画費の額が R3 とは大きく異なる。何が変わったのか、もし分かったら教えてく  

ださい。  
   ⇒（江口事務局長）  
     企画費ですが、R3 年度は全漁調連の 70 周年記念誌作成費用として計上されて  

いた関係で多くなっています。  
 

  【議題（２）について】  
   （川口委員）  
    ミニボート等での遊漁者の一本釣等、安全対策上で規制はできないか。安全講習 

もしてもらわないと  
⇒（江口事務局長）  

漁業法、調整規則とも遊漁者の一本釣に規制はありません。このため佐賀県 
連合海区として、毎年継続して何らかの規制をしてもらえないか、全漁調連へ  
要望しています。安全講習についても水産庁や国交省においてやられています。 

 
【議題（３）について】 
  事務局から全漁調連の諸会議の説明の他、R５年度に全漁調連九州ブロック会議  

の幹事県であることを説明。  
（池田委員）  
 来年度の会議の場所は。（唐津市か佐賀市か。）  

⇒（江口事務局長）  
 以前の簿冊の確認や、過去の担当者に尋ねたり確認をとっているが、現時点  
では分かりません。分かりましたら報告します。  


